## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.**

Comité de Selección del Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción.
Saltillo, Coahuila.

Desde muy joven me cuestionaba porqué si se auditaba al sector privado en sus finanzas, porque no se hacía lo mismo con las instituciones gubernamentales, fue hasta mi edad adulta donde tuve la oportunidad de participar activamente en Organizaciones de la Sociedad Civil, proyectos sociales, formación ciudadana, y trayectoria electoral, que denunciaban los actos de corrupción ejercidos por los diferentes niveles de gobierno (municipal, estatal y federal).

La preparación intelectual ha sido fundamental para la formación en ciudadanía, en búsqueda de nuevas propuestas y respuestas al ejercicio de la función pública en sus diferentes ámbitos.

Si bien ya hay más presencia de las y los ciudadanos por exigir más justicia en un México aún caótico, porque no hay un Estado de derecho, hoy en día continúan asuntos sin resolver en la rendición de cuentas y la transparencia, aunado al tema de las Instituciones de Seguridad Pública, elemento esencial en cualquier país que se dice democrático.

Mi candidatura es idónea porque cuento con la experiencia en conocimientos habilidades, y actitudes en mi trayectoria curricular. Soy una ciudadana comprometida por lo local, estatal y federal en mi ámbito de competencia, y está oportunidad de ser integrante del Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción del Estado de Coahuila, es en lo personal una posibilidad que me brindaría en el proponer, gestionar, vigilar, y desarrollar los asuntos que le competen al Sistema Estatal Anticorrupción (SEA) Coahuila.

Considero que desde este espacio puedo aportar mi experiencia y conocimiento en materia de corrupción

Les comparto que mi quehacer profesional, es compartir la creatividad, iniciativa,

el trabajo en equipo, compromiso, responsabilidad, seriedad, empatía, y sobre

todo pasión por lo que hago, porque estoy preparada con las competencias que se

necesitan para representar a los que no tienen voz, e igual a los que sí la tienen

en este momento histórico de Coahuila; porque las y los coahuilenses tenemos los

mismos derechos de ser dirigidos con honestidad, respeto, y compromiso.

De igual manera el bagaje profesional de comunicación organizacional que es

parte de mi formación, es un factor importante en este Consejo que puede

contribuir de manera significativa a la agenda del plan de trabajo de la agrupación.

Mi Currículo Vitae es cien por ciento ciudadano, lo menciono porque proyecta

confiabilidad y tranquilidad, vengo de un compromiso activo y desarrollo del bien

común, la toma de decisiones y la resolución de problemas es para y con la

ciudadanía, porque se promueve la transparencia y rendición de cuentas de las

Instituciones, porque lo anterior trae como consecuencia un desarrollo de la

comunidad y que el enfoque sea mejorar la calidad de las políticas públicas.

Para finalizar la credibilidad se encuentra en mi trayectoria profesional, así como

en las recomendaciones de OSC de alto perfil y presencia en la Comarca

Lagunera.

Atentamente

Mtra. Cecilia Rendón Isunza.